

Kunjungi Pessel, Bupati Solok Serahkan Bantuan Alat Berat dan Berbagai Kebutuhan Masyarakat

JIS Sumbar - PESSEL.POSTMEDIA.ID

Mar 19, 2024 - 23:59



PESSEL - Bupati Solok Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar, Ddidampingi Ketua TP-
PKK Kab. Solok Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, menghantarkan dan
menyerahkan secara langsung bantuan untuk Pesisir Selatan (Pessel), pada
Senin, 18 Maret 2024, bertempat di Kantor Camat Koto XI Tarusan, Pessel,
Sumatera Barat.

Bantuan itu diserahkan atas bencana banjir bandang yang menghantam daerah tersebut. Bantuan berupa alat berat, mobil damkar hingga peralatan dan perlengkapan sandang, pangan dan pakaian.

Sebagai seorang kepala daerah dan atas nama masyarakat Kabupaten Solok Bupati Epyardi Asda menyampaikan rasa duka dan prihatin. Untuk itu Kabupaten Solok dalam kunjungan itu memberikan bantuan lain berupa Kompor Gas sebanyak 100 Set, Pakaian 400 Set, Kain Sarung 10 Kodi, Mukena 50 set, Minyak Goreng 234 Liter, Tikar 30 lembar dan sebelumnya sudah kita kirimkan Mobil Damkar beserta personilnya.

“Kalaupun nantinya masih dibutuhkan alat berat lainnya, kami akan siap selalu membantu saudara kami yang ada di Pessel ini. Saya harap dengan sedikit bantuan ini, bisa bermanfaat untuk masyarakat Pessel,” ujar Epyardi Asda.

Atas kepedulian dan bantuan yang diberikan Pemkab Solok terutama pada Bupati Solok, Bupati Pesisir Selatan Drs. Rusma Yul Anwar, M.Pd, menyampaikan ungkapan terima kasih yang setulus-tulusnya.

Disampaikannya bahwa wilayah yang terdampak musibah banjir ini meliputi 13 kecamatan dari 15 kecamatan yang ada. Dampak kerusakan yang ditimbulkan sangatlah luar biasa terhadap lebih kurang 78.000 masyarakat yang ada di sepanjang aliran sungai. Bupati Pessel mengaku dampak bencana banjir tersebut memang tidak bisa ditangani sendiri, dan sangat membutuhkan bantuan serta uluran tangan dari saudara-saudara kita baik di perantauan maupun sesama rekan-rekan pemerintah daerah yang ada di Sumatera Barat.

“Dengan kedatangan Bupati Solok beserta rombongan yang membawa bantuan baik itu berupa mobil damkar, kompor gas, tikar, pakaian maupun alat berat yang telah didatangkan ke tempat kami, menggambarkan tingginya kepedulian Bupati Solok terhadap masyarakat kami di Pesisir Selatan,” ungkapnya.